
ПРОТОКОЛ № 1 

расширенного заседания окружного родительского собрания (ОРС) 

Центрального образовательного округа 

от 13.10.2022 

 

Присутствовали:  

- очно: 6 членов ОРС, приглашенные: руководитель Центрального управления 

Минобрнауки Самарской области А.Н. Двирник, гл.консультант Центрального 

управления Минобрнауки Самарской области Т.М. Брусницына, гл. специалист 

Центрального управления Минобрнауки Самарской области В.А. Белый, 

заместитель директора МКУ «Техническая обслуживание и эксплуатация зданий» 

В.В. Прозоров, педагог-психолог РЦ Зумбадзе Этери Амирановна. 

- дистанционно 8 членов ОРС, приглашенные: директор МКУ «Отдел 

материально-технического обеспечения государственных бюджетных 

образовательных учреждений муниципального района Ставропольский Самарской 

области»  

Отсутствовали: 1 (по уважительной причине). 

 

Вопросы для рассмотрения: 

1. Представление состава Окружного родительского собрания. Утверждение 

изменений в составе окружного родительского собрания (докладчик – Косинский 

Евгений Борисович) 

- от школы № 3 в связи с окончанием полномочий Моисеевой Евгении 

Владимировны просят ввести в состав окружного родительского собрания 

Воронину Марину Александровну. 

2. Утверждение плана работы Окружного родительского собрания (докладчик – 

Евгений Борисович Косинский). 

3. Утверждение состава конфликтной комиссии при Окружном родительском 

собрании (докладчик – Евгений Борисович Косинский) 

4. Об итогах подготовки образовательных учреждений к началу нового учебного 

года (докладчики – Екатерина Владимировна Головина и Валентин Валентинович 

Прозоров) 

5. Об организации деятельности системы образования в 2022 – 2023 учебном году 

(докладчик – Александр Николаевич Двирник) 

 

6. О требованиях к работе учреждений системы образования в условиях 

сохраняющейся угрозы распространения новой коронавирусной инфекции COVID-



19. Профилактика заболеваемости детей гриппом, ОРВИ в осенне-зимний период 

(докладчик – Владимир Александрович Белый) 

7. О реализации проекта «Родительский университет» (докладчик – Александр 

Николаевич Двирник) 

8. Возрастные особенности поведения детей (докладчик – Этери Амирановна 

Зумбадзе) 

 

СЛУШАЛИ: 

 

По первому вопросу: 

Выступил Е.Б. Косинский, который озвучил просьбу совета школы № 3 г.о. 

Жигулевск о введении в состав окружного родительского собрания Ворониной 

Марины Александровны в связи с окончанием полномочий Моисеевой Евгении 

Владимировны. Кандидатура принята единогласно. 

 

По второму вопросу: 

Выступил Е.Б. Косинский, который вынес на утверждение план работы Окружного 

родительского собрания.  

 

По третьему вопросу: 

 Выступил Е.Б. Косинский, который озвучил состав членов конфликтной 

комиссии при Окружном родительском собрании и предложил на утверждение 

собравшимся членам ОРС. 

 

По четвертому вопросу: 

Выступил В.В. Прозоров с докладом и отметил, что на проведение работ по 

текущему ремонту ГБОУ СОШ и их структурных подразделений в 2022 году МКУ 

«ТОиЭЗ» было выделено 9910 тысяч рублей. При планировании и проведении 

работ по текущему ремонту основное внимание было направлено на устранение 

нарушений и замечаний, выявленных надзорными органами. Запланированные 

мероприятия по текущему ремонту были выполнены на 90%. Работы проводились 

на 23 объектах образования из 30-ти. В 2022 году продолжили работы по 

оборудованию СПДС города системами видеонаблюдения, на что было затрачено 

162,8 тыс. рублей. Кроме того, в г.о. Жигулевск реализовывалась программа 

«Цифровая среда». В нее вошли ГБОУ СОШ № 7, ГБОУ СОШ № 13, ГБОУ СОШ 

№ 6, ГБОУ ООШ №9. На ее реализацию освоено 393 тыс. рублей. 

Был произведен капитальный ремонт пищеблоков в ГБОУ ООШ № 2 и 

ГБОУ ООШ № 3 на сумму 3566 тыс. руб. 

 



Затем выступила Е.В. Головина и озвучила результаты подготовки ОУ к 

началу учебного года в муниципальном районе Ставропольский. По словам 

докладчицы, на объектах образования в подведомственном районе проводился 

ремонт кровель, замена ограждений вокруг ОУ, переустройство внутреннего 

дворика, были установлены пластиковые окна в школах и СПДС и 

отремонтированы туалетные комнаты в ряде ОУ. В школах, относящихся к 3-ей 

категории по террористической опасности, были заключены договоры на 

физическую охрану. Кроме того, в м.р. Ставропольский в рамках реализации 

национального проекта «Образование» в 7 школах (с. Жигули, с. Верхнее 

Санчелеево, с. Мусорка, с. Пискалы, с. Узюково, с. Русская Борковка, п. 

Луначарский) отремонтированы кабинеты для открытия Центров образования 

естественно-научной и технологической направленности «Точка роста».  

 

По пятому вопросу: 

Выступил А.Н. Двирник и довел до сведения присутствующих, что принято 

решение об отмене платы за содержание ребенка в детских садах и питание в 

школах в отношении детей мобилизованных граждан. 

 Рассказал о том, что за счет бюджетных средств было приобретено 

оборудование и мебель для нужд десяти школ г.о. Жигулевск и муниципального 

района Ставропольский. 

 В 80-ти % ОУ в течение последних 3-х лет были оборудованы «Точки роста» 

и модернизировано оборудование. 

 Докладчик отметил, что существенно увеличилось количество учащихся, 

выбравших информатику для итоговой аттестации. 

 Александр Николаевич рассказал о нововведении в школах округа – 

еженедельной процедуре поднятия флага Российской Федерации и новых 

школьных занятиях «Разговоры о важном», где обсуждаются вопросы личной и 

информационной безопасности учащихся, вопросы патриотического воспитания и 

т.п. 

 

По шестому вопросу: 

Выступил В.А. Белый, который заострил внимание на вопросах профилактики 

заболеваемости детей в осенне-зимний период, в том числе напомнил о 

возможности профилактики посредством вакцинации от гриппа и COVID-19. 

Кроме того, рассказал об обязательности выполнения в образовательных 

организациях санитарных норм: проводить дезинфекцию помещений и предметов 

обстановки, пищеблоков, воздушной среды. 

 

По седьмому вопросу:  

Выступил А.Н. Двирник с рассказом о реализации проекта «Родительский 

университет», призвал родительскую общественность ОРС популяризировать в 



родительских чатах использование методических рекомендаций и материалов 

проекта. 

 

По восьмому вопросу: 

Выступила Э.А. Зумбадзе и рассказала об особенностях психологии детей 

подросткового возраста, отметив, что это кризисный возраст, который можно 

сравнить с кризисом трѐхлетнего возраста и изменения, происходящие в этом 

возрасте с детьми, затрагивают абсолютно все стороны развития. 

Докладчица поделилась рекомендациями о том, как родители должны 

выстраивать взаимоотношения с детьми кризисного возраста и минимизировать 

острые моменты взаимоотношений.   

 

РЕШИЛИ: 

 

1. Утвердить изменения в составе окружного родительского собрания 

Центрального образовательного округа.  

2. Утвердить план работы Окружного родительского собрания. 

3. Утвердить состав конфликтной комиссии при Окружном родительском 

собрании. 

4. Распространить в родительских чатах школ рекомендации психолога о 

взаимоотношениях родителей и детей кризисного возраста. 

5. Разместить на странице Окружного родительского собрания (ОРС) на 

официальном сайте Центрального управления в сети Интернет следующие 

принятые документы: состав ОРС на 2022/2023 учебный год, состав Конфликтной 

комиссии ОРС на 2022/2023 учебный год, план работы ОРС на 2022/2023 учебный 

год, протокол №1 заседания ОРС.  

6. Популяризировать в родительских чатах использование методических 

рекомендаций и материалов проекта «Родительский университет» (с 

видеозаписями проекта можно ознакомиться на странице Окружного 

родительского собрания (ОРС) на официальном сайте Центрального управления в 

сети Интернет). 

 

 

Председатель: 

 

 

Е.Б. Косинский 
 

Секретарь: 
 

Ю.А. Михайлова 

 

 


